

na demostración pública en este dia , que manifiestase su agradecimiento.

¿Y cuál pudiera elegir mas grata á nuestra augusta protectora , que la pública manifestacion de los electos de su generosa protección ? ¿Cuál mas lindable , que dar un nuevo estímulo á la aplicación de la juventud Murciana , por medio de honrosas recompensas que exciten la emulación y noble ambición del saber ?

Las Reales Cátedras , que su munificencia ha dotado , presentan ya en este acto público discípulos que han merecido la distinción del premio , sin embargo del corto tiempo de su apertura ; la exposición pública de los trabajos de discípulos de las varias enseñanzas que costea esta Corporación , es un trofeo que ofrece un tributo y justo reconocimiento á su augusta protectora , ilusionéndole la esperanza alquemica , que en el año próximo venidero presentará los resultados de las dos nuevas Cátedras de Agricultura y Matemáticas Puras .

